
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 
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ПАРТИЙНЫЕ КОМИССИИ -
зоркий глаз общественности 

Сейчас на предприятиях, стройках, в колхозах и совхозе, 
учреждениях проходят отчетно-.выборные партийные собрания. 

Румавд спвуясьумазаниями ХХ и ХХ1 съездов КПСС, партий-

ные ортанiизащни стали конкретнее заниматься хозяйственны-

ми вопросами, глубже вникать а дела, больше праяалять забо-

ты о повышении аваигарццной роли коммунистов на праизвºд-

стве, "Стал более активным партийный - контроль за деятель-

ностью администрации. 

Комиссии по осуществлению партийными организациями 

нрава контроля хозяйственной деятельности справедливо на-

зывают зорким глазом общественности. Опираясь на широкий 

круг акгж:ва, многие из них систематически конпролжруют вы-

полиепие планов и обязательств, добиваются осуществления 

мероприятий по меюанжзащии и автоматизации производствен- 

ных процессов, вносят предложения по снижению себестоимо-
сти цродукщин и повышению праиэвадительностж труда. Так, 
при парткоме комбината «Сланцы» комиссия, возглавляемая 
начальникам теплюзлектрацентрали А. С. [(ротовым, взяла под 

контроль выполнение плана оргавгизащионио-тешнических меро-

приятий и пюстанавлеилие Ленсавнархоза о техническом про-

лреесе на комбинате. По предложению комиссии эти важней-

шие вопросы, абеспечавающме переход на бездртац:ианную ра-

боту газовой отрасли комбината ко дню открытия ХХ1[ съезда 

КПСС, обсуждались на заседании партийного комитета. 
Комцссия по контролю за выполнением государственного 

плана .и снижением себестоимости .на шахте имени С. М. Ки-
рова, цде председателем Б. И. ироиопьев, внесла ряд предло-

жений, павышаюццих на горных участках добычу сланца. Это 
в значительной степени сиоазалась на рипмичжой,работе шахты, 

-План шести месяцев по добыче сланца коллекпивом шахты 

выполнен на 103,1 процента,. себестоимость одной тонны сланца 

за 5 месяцев снижена на 10 копеек. за полугодие здесь сэхо-

номлено 22 290 рублей государственных среДств. 

Большой вклад в технический прогресс производства вно-

сит комиссия партийной организации шахты Г' 2, возглавляе-
мая Г. М. Степановым. По предложению комиссии на шахте 

проводится конкурс по внедрению рационализаторских пред- 

ложежий. В этом году на предприятии уже поддано 110 рац-

предложений с условной годовой экономией 5б тысяч рублей. 
Многое делает по улучшению качества строительных ра-

бот партийная комиссия строительного управления д е 7, где 

председателем С. М. Иванов. Члены комиссии проводят рейды 
по строящимся объектам, вносят конкретные предложения по 

качеству строительствам контролируют их выполнение хозяй-
•ствен:ными руководителями. 

Эти примеры говорят о там, что комиссии по контролю 
прочно входят в арсенал организационных форм партийной ра-

боты. Но это еще не дает- оснований считать, что для налажи-

вания действительной, целенаправленной цроверки сделано все. 
Большие и сложные задачи семилетки требуют от партийных 
организаций усиления партийного контроля хозяйственной дея-

тельности, непрерывного совершенствования всех его форм как в 

промышленности, так и в сельском хозяйстве. В настоящее 
время на отдельных предприятиях, в колхозах и совхозе не 

изжита еще бесконтрольность, чтооткрывает дорогу очковти-

рательству и прмпискд:м к государственной отчетности, ухуд-

шает технико-экономические показатели работы предприятии. 
Лгри всех партийных организациях автохозяйств города ко-

миссии по осуществлению нрава контроля не ведут борьбы с 

фактами приписок перевозки грузов на автотранспорте. 

Обращает на себя внимание крайне слабая активность ко-

миссий по контролю в парторганизации шахты Хе З, где сек-

ретарем партбюро А. П. Петров. На шахте ерывагопся сроки 

перехода на механизированную добычу сланца, производитель-

но не используются имеющиеся механизмы и оборудодатже, 
высока себестоимость сланца. Коллектив шахты план по добы-
че сланца в мае выполаил всего на 83 процента, не выполннио 

и июньское задание. Здесь под. упрозой невыполнения приня-

тые обязательства о переходе в этом году на бездотационную 

работу. 
Плохо работает комиссия партийного контроля в совхозе 

«Родина». Она не контролирует хозяйственной деятельности ад-

министiращии, не интересуется вопросамьи павылненжя уровня 

механизации производства сельскохозяйственных \йродуктов. 

Главный инженер т. Хургин стоит в стороне от решения этих 

важнейших вопросов. 

На отчепно.выборных собраниях следует глубоко проана-

лизировать работу комиссий, укрепить их наиболее опытными 

и принципиальными коммунистами, умеющими критически оце-

нивать достигнутые результаты. Партийные организации при-

званы более активно вникать в - экономику производства, тща-

тельно разбираться в качественных показателях работы пред-

п:рияпий, создавать условия для активной деятельности комис-

сий и усилить руководство ими. Необходимо пр:мабщать к уча-

стию в контроле за выполнением государственных планов и 

обязательств все общественные организации. 

Массовый контроль труцящихоя еще выше поднимет ак-

тивность первичных партийных организаций в их борьбе за до-

срочное выполнение заданий семилетки, за достойную встречу 

ХХ11 съезда КПСС. 

Новый железнодорожный путь 

через Ангару 
,1РАТС1К. (ТАСС). На трассе же-

лезнодарожзгой  дороги Тайшет -
Лена, зэынесензгой в СВЯЗИ с саада-

ниек Вратсдсого водахравилиища из 

зоны затопления на берета буду-
щего гигантского водоема, царило 
небывалое ожиззлепне. Ты сячи 

.сч роителей Братской. ГЭС, желез-

нодорожннкав, жителей окресчиэых 

таежных - :поселков собрались 
здесь встретиггь перзгый лассажир-

сзсий поезд. Точно по расписанию 
прюнимактся поезд К,расноярсдс-
Лезiа. 

Вел вчсственная панорама строй-
ки к+рупнейшей в мире пищроэлезсч-

роставпни открывается перед пас-
сажзлраин. Ведущим состав иалгп-

настам тепловоза В. М. Юрасозлу и 

Р. С. Черных строители препадно-

сят б,узсеты цветов. У въезда на 

бетановошвую стазса1ду Вратокой 
ГЭС поезд астапгазiливается перед 

алой лентой. Разрезая ее, главный 

инженер «.Вратсдстзссч1Роя» А. М. 

Гипднн от имени строителем сщает 

железнодораждг,икаис новый путь 

через Ангару. 

IIабнрая скорость, поезд ахоррит 

на эстакаду. Преадолео3 киломеч1ро-

аый переход через :реку, ан прибы-
вает .на станцию «Гидрастрои-• 
тель». Здесь на гдралвокзальной 
площа1ди состоялся многотысячный 
лдгчпнл строителей. 
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ГОТОВЯТ ТРУДОВЫЕ 
Небывалый трудовой подъем 

царит среди рабочих, инженерно-

технических рабочгнйзсозз и служа-

щих генераторной станции газо-

сланцевого завода. И это понятно. 

Коллектигв готовгится достойно 
вс'гретить.. XXII съецд - Коммуни-

стнческой•гтартки Сове кого Со-

юза. 

Сейчас полным ходом. ищут ра-

боты по агатоматнзации загруаон 

на генераторах. Ко дню открытия 

съезда намечается полностью ав-

токатнзиравать 36 запрузад.• На 
Впервой очереди цеха решено уста-

новить все вращ,аюц цеся телки и 

испытать их автоматическое ° пе-

резслюкление. На второй iочереди 

цеха заканчивается перевод на 

вощянгое орошение iбарильетов, 
намечено наладичъ подачу воды 

для прошения тейзетов. По предва-

рительным подсчетам, эти новше-

ства позволят увеличить коюцен-
трацию фенолов до трех граммов 
на Один литр_ воды. 

Больпдие работы :прарстоит про-

вести на участке золоудале.кия. 

одна из нйх - замена транспор-

терной ленты на трансшартере 

N 58. Это облегчит труд рабочих 
и повысит культуру производства. 

Наи:ечается произвести установку 

ограждений на венцйвых шестер-

нях. 

Очщельные рабочие готовят в 

честь предстоящего съезда инди- 

видуальные подарим. Так, напри- 

ме.р, ударник коммунистического 

ПОДАРКИ 
трудаслесарь К. Васильев и его, 

товарищ поработе iслесарь 

М. Ноташезз разработали и внедря-

ют автоматическую смазку при-

водов на генераторе М. 31. Вне-

дрение такого предложения в про-

инвогдсчюо намного улучшит о6- 

служивание агрегатов, качество 

смазки., резко павы сит культуру 

производства. 

Не стоят в стороне от этого 

важного события и операторы це-

ха. Все свои силы и знания на-

правляют они на успешное вы-

полнение плана. 

ж** 

У генераторщизсов большая ра-

дость: пополнился отряд разведчи-

ЛОРА СЕНОКОСНАЯ 
' Вот уже несколько дней над 

лугами кале бы застыл густой, 
пряный запах свежеокашеюного 

сена: сенокосная пара вступи-

ла в. сваи права. Луга, отве-

денные под сенокос, сейчас 
ожили: на них пояiвились ЛЮДИ 

с граблями, косами, закiр.ужи-
ли :по спирали тракторные и 

конные косилки, запестрели 

разлгоцветные платки и платья 
женщин, занятых на сушке сена. 

Новая трудовая неделя на-

чалась жарлоим днем. Яркое, 
слепящее солнце светило с го-

лубого безоблачного небосвода. 
Жарко, очень жарко • членам 

отарой бригады колхоза «Май» 
и шефам, которые в этот день 

на большом лугу на берегу 
Плюссы, недалеко от Пелели-
ского наста, сунмли сено. На 
всей площади в ] 1 гектаров, 

траву с которой. в два дня ско-

сил тракторной косилкой моло-

дой механизатор Михаил Ви-
ноградов вместе со саоам по-

мощником Викторам Грогорье-
вым, неболышими островками 

лежало сохнущее сено. 

Колхозница Татьяна Т:имо-
феевна Нилсипима работала в 

этот день на маюных граблях. 
Она спребала траву в валки, а 

.шефы - работницы мебельной 
фабрилси, консервного завода, 
железноццоiрожницы раски-

дьлвали их тонким слоем, чтобы 
права быстрее сохла,- Татьяна 
Тимофеевна на минуту остано-

вила пашадь. 

- Как дела, Татьяна Тимо-
феевна? - спросил я. 

- Хорошо, -говорит она, - 

к вечеру думаем собрать сено 

в модны. - 

А недалеко опснада, сразу за 

деревней Пюдпорожек, механи-
затор М. Виноградов со своим 

памощ.нилсомх В. Григорьевым 
косит траву. Далеко разносит-

ся в неподвижном, -славно за-

стывшем воздухе ритмичный 
рокот трактора «ДТ-20». Ров-

ным слоем ложится свежесыо-

шенная трава. Рано утром при-

ступили к работе оба механи-

затора и трудятся без переры-

ва до самого обеда.. 
- День сегодня жаркий, на-

стоящий сенокосный, - гово-

рит Михаил Виноградов. 
В асалхозе аМай» Михаил 

совсем недавно стал работать 
трактористам, хотя имел уже 

двухгодичную практику, когда 

жил .в Навгарокмжой области. 
А трудиться огн любит и умеет. 

Когда Мнааил получил зада-

ние косить траву на лугу око-

ло Пелешского моста, ан по-

смотрел, что это за площадь, 

хаосая там трава. Мало ра.дост-

ното увидел • см: . поле было 

очень неровное. Когда-то этот 

луг перепахали да так и оста-

вили. Серьезное испытание 

предстояло молодому тракто-

ристу, но он с честью выдер-

жал его. 

- Конечно, трудно было, - 
рассказывает • Михаил, - но 

ведь надо было косить. Вот 
даже косилка не выдержала, 

сломалась. Пришлось тут же 

срочно ремонтировать. Ну а 

сегодня работать хорошо: и 

трава густая, и 'папе ровное. 

Если то поле в 11 гектаров ко- 

сими два дня, то на этом мож-

но развернуться по-настояще-

му. 

Его поддерживает и Виктор 
Г.рнгарьев, который управляет 

хосиллсом. 

А там, где невозможно рабо-
тать тракторной :косичке, тра-

ву косят вручную опытные 

колхозницы • Т. Шаталова, 
А. Крупеннна, А. Любимова 
и др. 

Вечерам жнваписяый пейзаж 
Плюоаки•х берегов дополнился: 

на лугу вы росли копны души-

стого сена. Пусть их будет 
больше с каждым днем! 

'В. МЕЛЬНИКОВ. 

кав будущего. Высокого звания 

ударника коммунистического тру-

да удостоены старший оператор 

депутат городского Совета П. Г. 
Бойцов, старший оператор И. В. 

Степанов, операторы Н. Я. Вари-

сов, А. М. Павлов и лготорзгстка 

Н. З. Деагина. А бригаде операто-

ров,отделения конденсации, в со-. 

ставе которой Л. И. Голубева, 
Н. М. Смирнова, П. Н. Павлова, 

В. С. Фещорава .и А. Ф. Федотова, 

присуждено звание коллектива 

коммунистического труда: 

В торжественной обстановке ига 

четвертом слете ударников н 

!кииллектиззов коммунистического 

труда комбината КСланцы », про-

ходившем 28 июня, переьдовикам 

производства были вручезгы сви-

детельства. Рабочие от всего серд-

ца поздравили своих товарищей с 

присвоением им почетных званий, 

В. ЛЮЧЕВСНИИ, 
сператор генераторной станции 

газосламцеаого завода. 

ВОРОНЕЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
В машинном зале Ново-Воро-
нежской атомной электростан-

ции началась установка первой 
турбины мощностью 70 тысяч 

к иловатт. Соревнуясь в честь 

XXII съезда КПСС, монтажни-

к и обязались досрочно смонти-
ровать агрегаты. 

НА СНИМКЕ: бригадир мон-

тажникав Ф: С. Садоицев руко-

водит установкой резервного 

возбудителя турбогенератор а 

Фото А. Зеница. ' 

Фотохроника ТАСС 
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ЦК КПСС в первичных партийных 
организациях страительиiх пред-

приятий, как и в промышленности, 

образованы камисуии по осуществ-

лению партийного контроля хозяй-
ственной деятельности адмиºьистра-

ции. 
П артийная • организация нашего 

управления создала комиссию по 

асуществлеюию партийного контро-

ля за качеством строительства. 

Комиссия призвана помочь строи-

телям изж.мвать недостатки в соо-

ружении жилья. 

Наша комиссия избрана на пар-

тийном собрании в прошлом году. 

В нее вошли экспедитор Иiван Его-
рович Филммоненкав, пенсионер 

Александр И'вамовмч Иванов и 

другие коммунисты. 

Прежде чем приступить к рабо-
те, мы все собрались вместе и на-

метили клан работы на квартал. В 
нем конкретно указали, в каком 

месяце какое прорабспво подлежит 

проверке и кто ее будет осуществ-

лять. Причем в плане работы учи-

тывали делать проверку не один 

раз в три месяца, а ежемесячно. 
Обычно три проверке, кроме чле-

нов комиссии, участвуют прораб, 
мастер, а иногда и брита.дир, рабо-
тающие на проверяемых нами 

строящихся объектах. 
После каждой такой проверки 

члены комисами составляют акты с 

указанием обнаруженных недо-

статков, некачественно выполнен-

ных работ, включая и работы, ко-

т орые выполняются субподрядны-
ми организациями. В этих актах 

указываются и сроки устранения 

обнаруженных дефектов. 
В феврале этогогода, например, 

комиссия занималась проверкой ка-

чества работ одного из прорабств 
второго участка. Комиссия выяви-

ла ряд недостатков на строитель-

стве болынмчното городка: кирпич-

ная кладка главного корпуса ве-

лась без элементарных технических 

условий, была допущена кривизна 

стен, оконные проемы имели откло-

нения до 5 сантиметров, пустот-
. 1Е 

ЙНЫХ  ЗА ПАРТИЙНЫЙ КОНТРОЛЬ 
действенный, всеобъемлющий ю глубокий 

Качество строительства 
под контролем 

Как известно, постановлением ные настилы чердачных перекры-

т.нй имели в некоторых местах 

разницу по отношению одна к 

другой по вертикали до 2 санти-

метров и ряд других. На все это 

было указано начальнику участка 

т. Иванову и прорабу т. Пирогаву, 
намечены сроки для устранения 

брака. Через некоторое время ко-

ммссия вновь вернулась к этим 

объектам. Многие недостатки в 

строительстве, отмеченные в акте, 

были устранены, остальные были 
ликвидированы позже: 

двадцатого июня ,мы произвели 
проверку качества работ коллекти-

ва строителей, где прорабом 
Ю. Бор.исав. Здесь также был 
вскрыт ряд плохо • выполненных 

работ в сооружаемых жилых до-

мах ,в 23-мм и 16-м кварталах. Ко-
миссия отметила низкое качество 

штукатурки, шпаклевки дверей, в 

ряде квартир, уже готовых к сда-

че; была сырость и они новь тре-

бовали покраски. Комиссия п.ред-

ложииа руководству прорабства в 

самое ближайшее время исправить 

отме4енные недостатки. А сейчас 
мы следим за исполнением наших 

предложеюий. 

Можно привести и еще ряд при-

меров того; как маша комиссия 

помогает партийной организации 

осуществлять контроль за качест-

вом спроителыно-п+антажных работ 
в сооружаемых дамах. . у 

Мы не будем ослаблять своего 

внимания к качеству строительст-

ва, а, наоборот, в дальнейшем бу-
дем расширять сферу партийного 
контроля. Сейчас управление ведет 

сооружение мистик зданий. Мы 
будем строго следить, как обеспе-
чивается их подготовка к сдаче, 

поможем партийной организации 

в осуществлении главной задачи-

строить•не только быстро, но и ка-
чественно. 

С. ИВАНОВ, 
председатель комиосми,лартмй-

нопо контроля строительного 
управления № 7 

треста № З1. 

о КОЛО ДВУХ ЛЕТ на производственных и торговых предприя-

тиях при парторганизациях работают комиссии по осуществле-

нию контроля деятельности администрации. В некоторых партийных 
организациях уже накоплен . значительный опыт деятельности комис-

сий партийного контроля. На этой полосе газета публикует коррес-

понденции о том, как комиссии по поручению партийных организа 
ций .осуществляют контроль за отдельными участками производства 

и оказывают помощь в устранении вскрытых недостатков. 

ОПИРАЯСЬ 
Комиссия по асiуществленйю 

партийного- контроля деятельности 
адмиилстрацни шахтыимени С. М. 
Кирова в вопросах, .снижения себе-
стоимости вы пусмаемой продукции 

начала двою работу осенью прош-

лого года. Комиссии, состоящей из 

молодых коммунистов, очень труд- 
хо было нь (брать . направление в 

своей .работе. Нервы м шагом яви-

ласьпадуготоака к открытому пар-

тийногшу .собранию, на. котором об-
суактдался вопрос о снижении се-

бестожкости добьлваемото сланца: 
Нашей комиссии и было поручено 

подготавиты этот ;вопрос для об-' 
ауждевия на собрании. 

,В помощь членам комиссии 

партбюро шахты выделило еще 

пять коммунистов. Мы вниматель-

но обiследовли все выработки гор-

ных участков, участка ваЛутарн-

шахтнаго трацсло:рта, осмотрели 

мех амическяй цех, участок оорти-

ровиии. В результате этой гдровеф-

ки было выявлено много недостат-

ков: неитпгользованное обарудова-
тие, бесхозяйственность в .расха-

довании дефицитных матегриалов-

транюпо;ртерных лент, роликов, 

запчастей, использование основ-

ных рабочих на вспомогательных 

операциях с доплатой до среднего, 

что удорожало стоимость тайны 

сланца. 

0!6 воем 

НАША комиссия осу-
ществляет комтрюль 

за соблюдением правил 
текинки безопасности. 
Как известно, условия работы на 

шахте имеют ряд окобенмостей ,и 
здесь по ераiэнению с трудом на 

других прамышленных предприяти-

ях случаи травматизма встречаются 

чаще. Поэтому партийная аргани- 
зацня шахты создала комиссию по 

контролю за соблюдением правил 

техники безопасности. В комиссию 

вошли горный мастер А. Сойкин, 
бригадир порнорабом:их оч:нспмого 

забоя И. Алексеев, слесарь В. Па-
вельев, горнорабочий А. Петров. 
Мы регулярно собпураемюя и об-
суждаем на своих совещаниях все 

вагграсы, которые необходимо 
взять под строгий контроль и до-

баиваться устранения причин, ме- 
шаюшм.х работать без тра,вииатиз-

ма. 

•В первую очередь, мы взяли за 

правило ..все несчастные случаи, 

большие я маленькие, детально 

изучать, выявлять их причины, а 

затем принимать строгие меры по 

ликвийдашин недостатков. Это по-

могает партийной арган:изации из-

живать нарушения правил техни-
ки безопасности. Людей, не соблю-
дающих этих правил, мы резко 

крнтиюуем на страницах стенной 
печати, и особенно в сатирической 
газете «Крокодил на шахте», оде 

едко высмеиваются рабочие, кото-

рые, гонясь за высокой выработ-
кой, не соблюдают правил техники 

безопасности. 
По рекомендации комиссии в 

социалистические обязательства 
внесен пункт о соблюдении .правил 

техники безопасности каждой сме-

ной, бригадой, каждым рабочим. 
Теперь при подведении итогов со-

НАШИ 

этом было доложено на 

НА АКТИВ... 
партийноик собрании. В ходе об-
ауийения коммунисты наметили 

пути устранения этих недостатков. 

!Затетт мы :на .своих совещаниях 
стали регулярно заслушивать от-
четы руководителей шахты, на- 
чалытиков участков о прьиавадст-
вен,ной деятельности, выполнении 

государственного плана, использо-

вании имеющегося оборудования, 
расходовании материалов, повыше-

нии производительности труда и 

снижении себестот зтасти добывае-
мого сланца. IЬри обсунадении 
работы участков много полезны х 

советов дают раэботнтлклт отдела тру-

да и зарплаты, букгаллтерии, отде-

ла главного мехааника, • которые 

всегда првсутствуют на таких 

ширенных ,сдвещан.иях. Чтобы вы-

полнить намеченные совещанием 

мер огiриятмя, комиссия привлекает 

к этому пщракий актив трудящих-

ся этих участков. Рабочие, инже-
неры и техники, в свою очередь, 

дополнительно вносят свои лредло- 
жения в дело удепгенленаия добычи 
сланца.. 

Все это дает сваи плоды: себе-
стаиииость сланца на шахте имени 

С. М. Кирова нелрерывгно снижа-

ется. Только за пять месяцев это-

го года ,себестоиуто1сггь одной тонны 

сланца снхжёена ига 10 копеек. 

Активное участие в работе ко-

миссии тдри,ниттают,горный мастер 

УСПЕХИ И НЕДОСТАТКИ 
ревмования строго учмтыiвается 

этот пункт обязательства. И, если 

он не ,выполняемся, коллектив 

бригады, участка ллишается перво-

го места. 

Комиссия добилась, что сейчас 
на каждом добычнам участке име-
ется пункт оказания первой помц-
щи, где есть все необходимые ме-
дикаменты для оказания первой 
помощи при заболеваниях или 
травматизме. Заведуют этими 

проверке добычных участков на 
северо-вюсточ.нам откаточнам 
штреке было обнаружено отслое-
ние большого коржа, который в 
любую минуту мог упасть. 0б 
этом было сообщено руководству 
шахты. Буквально сразу же этот 
корж был убран. 

Можно привести еще ряд фак-
тов, когда адм,книстрация шахты 
быстро выполняет предложения 
комиссии п артймого контроля. 

„Было 6ы неверно думать, что контроли-
ровать нужно только нерадивых работников. 
Контроль необходим и за работой честных лю-
дей, ибо контроль -это, прежде всего, поря-
док, он дисциплинирует работников, преду-
преждает от ошибок, повышает их ответствен-
ность за порученное дело". 

Н. С. ХРУЩЕВ 

пунктами специально подлотавлен-
ные люди. 

По предложению комиссия на 
всех местах переходов, у люков и 
лав висят аншлаги и плакаты, 
предупрехщающне аб опасности. 
Это такжепомогает изживать 
случаи травматизма: 

Каждый месяц комиссия совер-
шает рейд •правергки по всем уча-
сткам нашего предприятия с 
целью выявления нарушений. Ад-
министрация шахты, начальники 
участков в большинстве слiучаев 
быстро устраняют отмеченные ко-
миссией недостатки. Как-то при 

Но есть случаи, когда наши хо-
зяйственные руководители затяги-

вают выполнение наших 
хсений. 

Да сг►х пор на .шахте не ,решен 
запрос с обеспечением участков 
металлическими тросами, копя аб 
этом комиссия говорит уже много 
времени. В связи с тем, что на 
шахте с каждым годом. увеличи-
вается числа механизмов, увели-
чивается и потребность в тросах, 

но их все еще не хватает. Рабо-
чим - перенооючикам, в:рубмашими-
стам - приходится пользоваться 
старыми, изношенными тросами с 

предло-

узлюми. и .колючка,м:и. В результа-

те на руках появляются ссадины, 

туда попадает грязь и начинается 

заболевание. 

Не решен у нас .вопрос .и со 

снабжением ш хтеров соответст-

вующей спецодеждой, защитными 

резиновыми перчатками. А это, :в 

свою очередь, способствует забо 
лемациям горняков. Сейчас на по-

вестке дня ,стоит большойнуж-
ный вопрос по реканструкий1и ко-

тельной шахты. Только поэтому у 

нас часто бывают перебои с водой 
и рабочие не всегда могут умыть-
ся да и люди, работающие в ко-

тельной, трудятся . в тяжелых ус-

ловиях: Но ашамкни,сараiпия шахты 

никак не мажет реканструм:рава.ть 

котельную. И членам комиссии 

приходится снова и снова ,напо-

минать об атом и руководству, н 

пфофсаюзной о рганяаации. 

Наша комиссия партийного кон-
троля по соблюдению правил 

техники безопасности :проделала 

некоторую работу, но все же у 

нас имеется еще немало нерешен-

ных вопросов, на которых мы м 

сосредоточим свое анимамане в бу-
дущем. А чтобы ,работать еще 

лучше и плодотворнее; мы дума-
ем привлечь к этому более широ-

кий актив рабочих и инженерно-

технических работников. 

М. СЕВ:АСТЬЯНОВ, 
председатель комиссии партий-
ного контроля по соблюдению 
правил техники безопасности 

шахты № 1. 

В. Касатов, раздатчюца А. Брусеи-
ко и друпие коммунисты. 

Очень хорошо, что париком ком-

бината «Сланцы » организовал се-

минар членов комиссий, на кото-

ром мы обменялись опытам, работы 
партийного конт1роля, узнали, над 

какими вопросами работать даль-
ше..Неплохо такие семинары ,созы-

вать почаще. -

6. ПРОНОПЬЕВ, 
председатель комисоии,пар--

тийгяаро контроля по снижению 

себестоимости добываемого 

сланца шахты имени С. М. 

Кирова. 

П Е Р В Ы Е 

итоги 
Наша комиссия по контролю 

за внедрением новой техники, 

рационализации и состоянием 
механизмов на шахте N§ 2 в 

1960-61 гадах проделала боль-
шую работу. В прошлом году 

.по инициативе членов комиссии 

был предложен и осуществлен 

на шахте З 2 новый вид социа-

листического саревнавайия -

канкурс по рационализации 

среди коллективов участков и 

отделов. Наилучших результа-

тов в конкурсе добились трудя-

щиеся участка отдела главного 

механика. В этом- гаду комис-

сия предложила провести такой 
же конкурс .на всех предирия-

тнях комбината . «.Сланцы», оз-

наменовав его в честь XXII 
съезда Коммунистической пар-

тии Советского Союза. 
Коллектив рабочих и ниже-

г►ерно-технических работников 
шахты откликнулся на призыв 
партийной организации и за ми-

нувшие 6 месяцев уже внес на 

рассмотрение технического со-

вета 110 раццредложений с ус-

ловной годовой экономией 56 
тысяч рублей. 

Нынче на .нашем предаприя-

тим при содействии комиссии 

партийного контроля сделано 
много полезного для сбереаке-
н я государственных средств. 

Произведена автоматизация 

.вентиляторов главного провет-

ривания на поверхности, авто-
матизнравана работа поверхно-

стной нагосной установки, за-

канчивается работа по автома-

тизации тер.риконнка. В механи-

ческом цехе шахты изготовлен 

и проходит испытание самоход-

ный транспортер-перегружатель 

для ведения проходчесюих ра-

бот, изгогьвлеиы.и внедрены в 

производство песочницы сырого 

песка для электровозов и мно-

гое другое. 

Комиссия партийного контро-

ля внесла ряд ценных предло-

жений по актм.визацмн рациона-

лизаторской работы, регулярно 

производила проверку состоя-

ния механизмов на участках. 

В работе комиссия есть, ко-

нечно, и существенные недо-
статки, которые мы учли и сей-
час их исправляем. 

Г. СТЕПАНОВ, 
председатель камиссни 

партийного контроля шахты 

№2. 
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Большепольцы ищут резервы роста:. 
* *.  

Жввотноводы Радовельской фермы колхоза 

«Путь к коммунизму» и Большепольской фермы 

колхоза «Май» борются за звания коллективов ком- , 

мунистического труда. Большепольцы побывали у 

радовельцев. Теперь между ними установился более 

тесный деловой контакт. 

Недавно радовельцы выступили на страцицах 

газеты, рассказали о своих делах. Возникла своеоб-

разная перекличка по обмену опытом. 

В свою очередь, пожелали поделиться опытом 

и доярки Большепольской фермы, Ниже печатаются 

их выступления. 

ЧТО ПОЛЕЗНОГО Я ИЗВЛЕКЛА 
от СОСЕДЕЙ по СОРЕВНОВАНИЮ 

На страницах районной газеты 

мы прочитали о там, как сорев-

нующиеся с нами работники Радо-

вельской фермы колхоза Путь к 

коммунизму» борются за повыше-

ние надоев. Правда, методы их 

труда нам уже был:н известны, по-

тому что пруппа наших доярок, в 

том числе и я, недавно побывала 

у радовельцев и детально озна-

каммлась.с положением дел на 

ферме. 

сразу скажу, что взаимный ви-

зит друг к другу соревнующихся 

коллективов приносит неоспоримую. 
пользу. Меня лично заинтересовало 

то, что на Радовельской ферме мы 

увидели идеальную чистоту в ко-

ровнике и вокруг него. Это говорит 

о там, что наши соперники по со-

ревнованию серьезно борются за 

культуру производства. 

Убедились мы и1 в хорошей друж-

бе дояром, в их согласованием 

действии, взаимной выручке, о чем 

подробно рассказывала в газете 

доярка Р. Ф. Тумалевяч. Все это 

действительно у них есть: 

Сравнивая свои наблюдения. с 

положением на нашей ферме, нуж-

но прямо сказать, что в отношении 

чистоты .нам следует подтянуться. 

На нашей ферме порой бывает 

грязно. Это противоречит задачам, 

которые мы ставим перед собой, 
борясь за каммунмстмчесхий труд. 

Хороший пример, говорят, зарази:. 

телен и мы тотчас же последовали 
ему. Да и как было не последо-

в ать, если сопериаики превзошли 
нас! Чтобы не отстать от них, сей-
час мы установили на ферме сани-

тарный дань, т. е. каждую среду, 

к роме обычной уборки помещения, 

тщательно чистим кормушки, моем 

оконные стекла. Словом, наводим 

во всем чистоту. Необходимость 
введения санитарного дня почув-

ствовали тем более тогда, когда 

инспектор по заготовкам т. Лав-
ленмо рассказал нам; как выгляiдит 

молоко под минрокколам с так на-

зываемых ферм-кгрязнульА. 

Что касается методов ухода за 

животными, они у нас мало чем 

отличаются от методов радовель-
цев. Условия пастьбы у нас с ними 
почти одинаковые. Следует ска-

зать, что пастухи там более дайро-
савестно относятся к делу. Радо-
вельские доярки опираются на их 

умение. У нас в этом отношении 

положение иное. Осложняется оно 

тем, что второй пастух на нашей 
ферме заболел н, видимо, пасти 

после выздаравлеюия не будет. 
Прндетсся ставить вопрос о подбо-
ре другого пастуха' Так что наши 

коровы иногда приходят с пастби-
ща если : не голодными, то во вся-

ком случае близкими к этому. Осо-
бенно плохо у нас с водопоем. Из-

за этого нет возможности доить 

скот непосредственно на пастбище. 

• Все это, так сказать, внутренние 

трудности. Они комненси•руются 

трудолюбием доярок, их умением 

ухаживать за скатом. За июнь я 

получила от закрепленной за мною 

группы 4578 килограммов молока, 

или 314 килограммов на фураж-

ную корову. С начала года надои-

ла 1298 килограммов при обяза-

тельстве 2800. Если спросить меня, 

за счет чего я достигла такого ре-

зультата, то ничего нового не ска-

жу. Приемы ухода за животными 

те же самые, что и у рацовельских 

животноводов. При кормлении я 

также учитываю индивидуальные 

особенности животных: живой вес, 

отдачу молока на прибавку корма 

к весовой норме и т. д. 

Однако в моей практике есть то, 

чего я не нашла у радовельцев. 

Вот уже второй гад в моей группе 

коров идут строго планомерные 

отелы. Я очень внимательно слежу 

за охотой коров с тем, чтобы обес-

печить стапроцентную стельность. 

В моей группе нет ни одной яло-

вой коровы. Это позволяет сохра-

нять так называемые равные на-

даиги .из месяца в месяц повышать 

их. 

Если сравнивать это с итогами 

мая, то я по надою молока не 

сраваялась лишь с дояркой Радо-
вельской фермы Р. Тумалевич. Все 
остальные доярки идут позади ме-

ня. Готовя промзiводспвекные по-

дарки ХХ11 съезду КПСС, в июле 

постараюсь догнать и Руфину Ту-
малеаич. 

Н. ГЛУХОВА. 

продуктивности скота 
За повышение 

жирности молока 
В сравнении с другими молоды-

ми доярками я одна работаю на 

ферме лишь второй год. В про-

шлом году имела низкие показате-

ли. Сказалась моя неопытность. 

Допускала ошибки, особенно при 

раздое коров и их запуске. 

Полтора года работы ха ферме 
- срок небольшой, хо за это вре-

мя я многому научилась и сейчас 
работаю не хуже других. В июне 

в валовом исчислении я получила 

от группы 5425 килограммов мо-

лока - на 305 килограммов боль-
ше принятого мною обязательства. 

На текущий месяц я наметила 

себе рубеж - получить- от за-
крепленной за мною группы не 

менее 6000 килограммов. Методы 
ухода за скотом у меня одинако-
вые с другими доярками. 0 самом 

важном они уже сказали. Мхе хо-
телось бы заострить внимание 

животноводов на вопросе повыше-

ния асирности. Нужно отмееитг 

что с этим делом у нас до послед- 
него,времени было неблагополуч-, 
НО. 

В текущем месяце, кроме увели-

чения надоев, я нар равлю свои 

усилия на повы иве ие жирности 

молока. Дойка у нас механизиро-

вана. Одной из возможностей по-

вышения жирности является под-
дой коров вручную. До сего вре-

мени я этим не занималась. Ведь 
известно, что последние •струйки 
молока всегда содержат больший 
процент жира, а они остаются в 

вымени коровы. 

Повышению жирности спрсобст- 
вует также и непрерывное улуч-

шение кормления животных. В 
дальнейшем буду обильнее кор-

мить коров зеленой массой. 
А. ТИМОФЕЕВА. 

В поисках лучшего 
В нюне наша ферма получила 

34628 нилотравямов молока, или 

338 килолрааиаиов на фураиеную ко-

рану. Среднеюуточный удой соста-

Вил 11,2 гквтлограллма на корову. 

-Но таксой показатель не удов-

летворяет нас. Коллектив цояропс, 

стремясь достойно встретить XXII 
съезд КПСС, продолжает искать 

новые резервы роста, тiродуэстизно-

сти скота: -В частности, нами пере-

смотрен раюпаряццак дня. Теперь 
животные дольше находятся на 

пастбище: с 3 часов ночи до 9 ча- 

сов утра в пале, затем до 4 часов 

дня отдыхают и лотам вновь пасут-

ся до 11 чанов вечера. Продолжи- 
тельный дневной перерыв обуслов-
лен жаркой пагодой. 

'В системе мероприятий, наирав-
лвпных на успешное выполнение 
гоцюВьлх обязательств, мы- преду-

смотрели резкое увеличение жир-

ности молока. -Нужно признать, 

что до последнего времени мы не 

уделяигпт этому внимания, увлеаса-

лись лишь ко ямiествеимой сторо-

ной. Между тем на потери жорно-

сти •казказ. несет внушительные 

убьгвви. Достаточно сказать, что 

по хозяйству с начала года в ре-

зультате низкой жирн•асти при 

продаже государст.ву не зачтено 

около 25 тонн молока. В переводе 
на деньги это выльется в довольно 

цруплнуто сумму. 

Вот мы н праспли тс выводу, что 

надо регштттельтло лакоптчить с низ-

кой леирностью. Для этого, улуч-

шим качество зеленой лоцасари i м. 

До сих пар лодкачхмлнвали коров 

клеверам. Но клевер сейчас агру-

беп й поэтому утратил питате1ь-

ные качества. 

Нам рекамсЧодавали давать кле-

вер в смеси с гаравам и посмот-

реть, какой будет результат. Ду-
мается, что если мы улучшим ка-

чество паднармачiной массы, то 

сразу «убьем двух •зайцев» -
увеилтгч м надои н повьлсим жир-

ность молока. По это -не единет-

вепгный путь для повышения жир-

ности. Мы организуеит во всех 
группах подцой коров, что таисзтсе 

будет способствовать увелкчен.ию 

процента жирности молока. . -

.Кислютмость -молота по йашен 
ферме тоже .гвревыппает норму. По-
этому мы разработали систему ох-

лаитодения его. В общем работники 
фермы делают все для того, 

чтобы резко улучшить не только 

количественные показатели, но. и 

начегтвенны е. Я не ошибусь, если 

скажу, что они успешно справят-

ся с поставленной перед собой за 

дачей. 

А. ПАВЛОВА, 
и. о. зюведующей животновод' 

ческой фермой. 

Правильный запуск коров - 
и 

одно из условии повышения надоев 
Восьмой год я работаю дояркой. 

За это время пгришлось многое 

увидеть, пришлось пережить м 

времена беспсо;раюищы. Вьлвало, 
доишь -корову .и дуттаешь: «Что от 

нее получить молено, если ,ока еле 

на нотах стотпг?» . Обицптее всего 

тоща было то, -что все твои стара-

ния пропадали даром. 

Сейчас совсем другая •абстаалов-
ка. Кивотные содержатся •в лр-ё-
сторно.м, светлом помещении. Наш 
труд, хоть и неполнастыю, но 

Все .же механптзнрован. Работа 
дояроас хорошо оплачивается. В 
этих .усло.виях есть возможность 

полнее - применить свои знания, 

опыт по уходу м содерряеантию за 

скотом. 
За прошлый месяц я надоила от 

своей группы коров 5.146 кило-

граммов молока, или 353 кило-

-грамма на корову. Обязательство, 
которое я брала, или, как приня-

то сейчас гоплорить, • рубеж, пере-

крыла на 46- килограммов. Удои 
могут н должны непрерывно ра-

сти. Но если я обязательство свое 

fпе,ревыполнила, то; наверное, по-

трудилась неплохо. 0 том, тсак 

работала, и хочу рассказать. 

В моей• группе - .15 коров, 

все доятся. Некоторые вз них да-

ют по 18. килограммов молока в 

сутки. Средттесуточный удой по 

группе за июнь составил 11,7 ки-

лограмма. 

Кроме общеизвестных зоотех-

ничеслсих ,трравптл по .уходу юа жи-

вотными; особое внимание я обра-
щаю на их запуск. Некоторые ко-

равы заптуокатотся бы гстро, но есть 

м такие, которые к моменту запу-

ска продолжают от(даiвать молоко. 

К запуску этих животны х следу-

ет подходить осторожно. Неопыт-
ные доярки поступают лросто: на-

станет пора эалтусна и они прекра-

щают доить этих коров. Так по-

ступать ни в коем случае нельзя, 

потому что корова может заболеть 
маститоаи вымени. Я обычно залу- 

скаю норов за 45 дней до отела. 

Такого периода для отдыха и 

подготовки к откггувполне доста-

точно. Если запускать раньше, то   

это отрицательно спна-

ТОВАРИЩИ ЖИВОТНОВОДЫ! Не упускайте лет- 

него периода . для повышения надоев молока! Следуйте 
примеру коллективов Радовельской и Большепольской ферм! 
АКТИВНЕЕ ВКЛЮЧАЙТЕСЬ в соревнование за рост 

продуктивности скота! Учитесь друг у друга передово-

му опыту! - 

жепся на надоях мало-

ка. Запуск я провожу 
не сразу, а постепен-

но. Если корова в пе-

риод лапстацитт дои-

лась 4 ,рана в день, то. 

вначале перевожу ее 

на т1рехпсратную дой-
ку, потам - на дву-
кратвую, однократную 

и, налсоптед, - прекра-

щаю доить совсем. Однако, если 

вижiу, что корова все еще продол-
жает отдавать молоко, то некото-
рое время продрлжаю доить через 

день и после она ищет в запуск. 

Я специально остановилась на. 

этом моменте лишь потому, что 

молодые доярки нередко из-за не-

лравиль.нюто оатусаса коров не 

только атедрбирают от них молока, 

но .и портят .их, делают непролук-
типтнымм. 

Сейчас, в летний период, боль-
шое значение имеет зеленая к од-

кормлса дойных коров. Все наши 

дотраси подасармлиВают животных 

клевером, в среднем на голову да-

ют по 8 нилог.раммоВ в сутки. 

Такую же норму даю и я. Воз-
можно, этого и мало. Но, чтобы ане 

перекармливать коров и не рас-

ходовать зря ' кормов, мы решили 

провести эксперимент на одной 

группе - прупие доярки Нины 
Глryхавой. Несколыко дней она бу-
дет подкармливать •своих коров 

двойной нормой. Если результат 

окажется ттюложаятельнылт, то .на 

ату норму переведем все дойное 
стадо фермы. 

В дни подготовки к предстоя-

щему XXII съезду КПСС мы стре-

мимся к тому, чтобы найти допол-

нительные резервы роста лродук 
тивнастк скота и встретить это 
велпсое событие достойными тру-

довыми подарками. Думаю, что мы 

в июле перегоним наших друзей 
по соревнованию. 

• В. ПЕТУХОВА. 
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ПОСЛЕ ВСЕСОЮЗНОГО СОВЕЩАНИЯ  

НАУЧНЫХ РАБОТНИКОВ 

Инженер .проектного института 

кЛенжилпроектв В. А. Ивакков 

разработал конструкцию бестрос-
сового лифта, которая позволяет 

установку лифтов в зданиях и 

сооружениях без специальных 

машинных помещений и противо-
еесов. 

НА СНИМКЕ: В. А. Иеанков 
проверяет расчетные данные лиф-

та своей системы. 

Фотохроника ЛенТАСС 

1. У советских геологов 

Мы — в центре советской геоло-

пичесасой науки — Всесоюзном 
геологическом институте, .коллек-

тив которого внес большой вылад 

в познание богатств ап•одземиой 
кладовой» нашей страны. Сейчас в 

,институте горяч ая пара: разъезжа-

готся акопедмцни. Они продолжат 

изыскания .в .восточных районах 
страны, изучение огромны х терри-

торий Сибирской ;платформы, При-
морья, Алтае-Саяаюкой складчатой 
области, Казахстана и Средней 
Азии, займутся поисками редких м 

цветных металлов, нерудного 

сырья, нефти... 
Геоло,пические карты, создювные 

ученымo-и этого института, широко 

используются для разрабопюи на-

учных проблем,, разведки новых 

месторождений полезных ископае-

мых. 

— Сейчас ученые, — рассказы-

вает директор Всесоюзного геоло-
гического института Н. И. Мардч-
кин, — создают новый комплекс 
обобщающим геологических карт. 

Они еще шире отразят наличие 

,полезных ископаемых в недрах на-

шей страны, степень их изученио-

* * 

ШЕФЫ 

ПОМОГАЮТ 
Детакому садику городского 

огпдеаа наФодного образовавня, 

расположенного в даме ло Тре-

стоазскаму переулку, хорошую 

помощь оказывают шефы -

деревоогбделочный казгбiинат 

треста 41 и моломозавод. 

Вот н сейчас, накаагуне про-. 

ведения летне-оздоровителыной 

кампании в .садавгсе, ,шефы будут 
оборудовать площадку диск игр 

и прогулок детей. Зздесь они 

сделают горки, лесочиицы, ска-
меечки, столики, навесы. 

Сейчас такал ллощwка для 

,сацщка крайюве необход хца, так 

каас в лешие-оздор•овителыный 

легрвад дети больше, чем когда-

либо, бывают на воздухе. Все 
занятия и игры авровоц1ятся на 

улице. 

Л. ЛЕОНИДОВА. 

ГОРЯЧАЯ ПОРА   

Что нужно сделать для еще более' тесной связи науки 

с производством? Этот вопрос, выдвинутый в обращении Все- 
союзного совещания научных работников, всиоВьыхнул кол-

лективы исследовательских учреждений Ленинграда. В ин-

ститутах и лабораториях, 'на полевых базах, в экспедициях 

слова о необходимости более целеустремленно и эффективно 

использовать научный потенциал уже подкрепляются практи-

ческими делами. 

сти и тем самьум будут способст-
вовать их освоению. 

Начато составление новых науч-

ных трудов и манографмй, посВя-
щенны х успехам и опыту советской 
геологии. 

2. Мате. атина и жизнь 
Во всех десяти лабораториях 

Ленинерадского отделения Мат:е-
мапичесыого института Академии 
наук СССР решапотся ногие важ-

ные теореличеююие проблемы и на-

ряду с этим вопросы, имеющие 

пр.аостмчесасое значение. 

Вот одна из многих: лабор:апо. 
рия приближенных • методов, воз-

главляемая ,кацдидапом физиасо-
мате,матРочесюих наук В. Н. Фаде-
евой. Па существу сотрртднм.ки 
этой лаборатории сейчас трудятся 
для всех вычислительных центров 

страны: ведь здесь .на научной ос-

нове совершенствуются методы 

счета на электронных машин ах, 

ведутся разграболка и эксперимен-

тальная проверка численных мето-

дов анализа. Коллектив лаборато-
рии приступил • к уозданв,ю савер-

шенных способов мрМпмоблочгного 
грогралимкраванмя на бы стродией-
ствующих электронных машинах. 

З. На ироаторах Ладоги 
...Пер:вые участники ладожской 

экопедии. инк Лен:имградской лабора-
тории озераведенагя отправились 

на береповую базу—,в поселок Мо-
тарный. А в это время на исследо-
вательском судне «Академаи.к Кур-
нако,в» заасаа чивакугся послединие 
прмгЮтавленмя .к ,выходу на просто-

ры Ладожского озера. Вслед за 

«Алсадемо ком Кураиахавым» •в лет-

ний рейс опправляется «Конста:н-
тин Дергоган». 

Уже шеагь лет Ладога — круп-

ней пIIИ й водоем Европы, площадь 

КОТОРОГО превышает 18 тысяч 

юааддратных километрав, является 

объектам iкомиииеассных .научных 
гисследовам,ий. Здесь .в тесном со-

дР1цжестве ,работают геалапи, пиц-

рабиолопи, химики и другие спе-

циалисты. Изучаются тепловой аи 

водный баланс, биолотическаие м 

др гтэ е осабеюности .водоема. С 
борта исследовательских судов м 
на стаици,ях, оргзюи.зовацнЫх в 

разных районах озера,,Всесторонне 
изучается этот надоем. 

— Наши работы, — •рассказьгва-
ет начальник экопедмимм Е. А. По-
пав, = уже оказались полезными 

не только для н.а•упюи. Мы вынаили 

вазмонºности н дали рекомендации 

для более рационального р азвнтiия 

на Ладоге рыбного промысла м 

судохадств.а. В ныiнешием году 
выйдет в свет труд, :под;роГно ос-

аещающий пр:ир:одные особенности 
шхерного района Л адожюкого озе-

оа. . 

А. ВИ.КТОРО.В. 
(Корр. Л,енТАСС) 

Конструкторы филиала Всесоюзного научно-исследовательского 
института электропромышленности при заводе аЭлектросила.» имени 

С. М. Кирова взяла обязательство разработать технический проект 
гидрогенератора мощностью в ЗОО тысяч киловатт для Нурекской 
ГЭС на реке Вахш. 

НА СНИМКЕ: конструкторы за разработкой технического про-

екта. Слева направо: старший инженер по обмотке А. А. Дукиг-
тау, инженер Е. Н. Виноградов, ведущий конструктор машины 

А. Н. Лурьеи инженер. по расчетам Ф. М. Левчук. 

ЛенТА СС 

siE 

Т ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 
Ж  

СРЕДА, 5 ИЮЛЯ 

20.00 — Для молодежи: «Это'актуально». 20.15 — Телевизион-
ное обозрение Актуальная камера». 20.25 — Киножурнал. 20.35 — 

Китайский художественный фильм «Смелый, как тигр». 22.05 — «Те-
лепраммы сообщают:..». 

ЧЕТВЕРГ, 6 ИЮЛЯ 

?0.00 — Для дошкопьюнков: «Внкторана Буратимо». 20.35 
Телевизионное обозрение «Актуальная камера». 20.45 — «Претварим 
в жизнь решения январского Пленума ЦК КПСС!» — «На! пути к 
изодги.гмхю». 21.05 — «За чей счет?». 21.40 — Последние изуестия. 21.50 
— Художественный фильм «Рыжик». 23.15 — «Телеграммы сообща-
ют...». 

Английские колонизаторы, гас-

падствующие в- Южной Родезии, 
подвергают местное -африканское. 
население жестокой расовой дис-. 

асркммагацми, ра,спрост,раняющейся 
на все области политической, эко-

номической н общественной жиз-

ни. 

НА СНИМКЕ: арест участника 
митинга члена Национально-де-
моааратической парт.'ии Южной Ро-
дезий. Повод для ареста — тре-

баваюйе на плакате о предостав-

лении независимости его стране. 

Фото Центральбгильд 

АЛЖИРЦЫ ТРЕБУЮТ 

НЕзявИСИМОСТИ 
ПАРИЖ. (ТАСС) . Угроза фран-

цузското прав г'гёлъства осущест-

вить раздел Алжира в случае, ес-

ли алжирлкнй народ рткажется от 

«ассоциации.» с Францгией, вы-

звала волну возмущения •в Алжи-
ре. Третий день подряд в Алжи-
ре, Оране, Джиджелли, Буграрывке 
и. других городах не прекращают-

ся -кассовые патриотические де- 

монстрации алнаира1ев  под лозун- 

гаъги: «Додай разцрел», «Да здрав-

ствует Временное правительство 

Алжирской Республики в, «Треб,у-
е.м н.езависклвости». • ни крупные 

силы жандармерии и войск, стя-

нутые сейчас в алжирские города, 
ни кровавы е расатравы с демон.ст-

рантаиiи не могут остановить эти 

мощные выступления народа, 

жаждущёто свободы. 
,Вот несколько сообщений .из Ал-

жира. 

. Оран: Весь .город охвачен заба-
ставкой. Закрыты все кафе; --все 

кинотеатры. То и дело на улицах 
возникают .демонстрации. Демон-
странты проходят мимо грузови-

ков с солдатами, гро ко лровоз-

глаштая: «Да здравсочвует Алжир», 
«Свабаду». 

Двоидгкеллк (близ Канстанчги-
ны):. Сотни алжирцев, вышедшие 

на улицы города, вык,рйнивают: 
« Да зццравствуIет независитаасть». 

Напуганные размахом этих де-

монстрацин, власти -вводят комен-

рронт освобождения обратился к 

моренным жителях с призывом за-

явить -протест против планов от-

торжения от • ,их родины богатой 
нефтью и другими полезны мои ис 

котаемыми Сахары. В ,ответ на 

этот призыв в городе состоялись 

демовстращиыг под лозунгами: 

«Алаюир неделим», «Власть в 

Алакире'принадлежит Временному. 
правительству Алж.ирской3 Рес-
пубглиаии». ' 

5 июля патриотические органи-

зации Алжцтра проводят «Нацио-
нальный день борьбы против пла-

нов раздела Алжира». 
Алжираоий народ требует йе-

медленного возаб.новлейия пере-

го1вогров о восстановленгиаа мира- и 

гарантиях свободного осуществле-
ния права алжирского народа на 

самоопределение. Он :самым реши-

тельньти образом- отвергает навя-

зьвваехые о у планы неоколониа-

лкстской «ассоцрации» с Франци-
ей и заявляет, что только на ос-

нове равенства н взаимного ува-

нсенгия суверенитета могут скла-

дываться в будущем отношения 

между Ф•рациией и Алжиром. 
Тактово же мнение широких 

круа•ов француз ской общественно-
сти. « Когца же, наконец, извле-

кут уроки ив массовых вьгстуiпле 

ний алжирского народа?— пишет 

газета «Либераеьан». - Когда 
же, наконец; поймут, что в Ал-
жире нельзя ничего сделать без 

дантский час... с 3 часов ,дня. согласия Временного прадителыт-

Тарад Алжир: Национальный ,ва Алжирской Республики?» 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

,СЛАНЦЕВСКОМУ КОМБИНАТУ 
сСпройдеггалейтреста 1W 31 

ТРЕБУЮТСЯ на постоянмуго работу плотники-оталубщикег, 
а.рматурщиюи, элекприки по автоматике, трузчигки. 

Обращаться в отдел кадров комбината по адресу: город Слан-
цы, Сланцевское шоссе, остановка автобуса КПЛ. . 

Администрация 

.СЛАНцЕВСКОИ 
АВТОТРАНСПОРТНОЙ КОНТОРЕ 

АВТОТРЕСТА 
остановка автобуса — газасланцевый завод) 

требуются на постоянную работу: слесари по ремонту дви-

гателей внутреннего сгорания, электрогазасвариднки, кузнецы; 
а•втослесаiри, медннюи, слесари-тисочники по -;ремонту обо-
рудования, шоферы. 

Админаiётрация 

Гражданин 'Фммаггеаинв НмкАЛай 
Васильевич, птрожьгваюЁцип в горо-

де Сланцы,, улика Жданова, . дом 

№ 8, ком. №. 6, возбуждает дело о 
раетархс"енинм брака с гражданкой 
Фнногвнавой Галнвой Васмльев-

•ной, проживающей в городе Слан-

цы, улица Свободы, дом № 10-51. 

Дело подлежит рассматреюию в 

Сламцеаско:м гародскам народном 

суде. - 
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